

イタリアとブラジルを結ぶ

可愛らしく

「児童の天使號」?

その日 聖市空港は人の波

既報の通り伊國難災兒童救濟金を集めるべくはるばるイタリアから全長九米重量七百六十キロ、百廿馬力のあもぢやにも似た小型聖葉機「兒童の天使号」は急遽運卷を西洋上を飛来から四百メートル低空飛行を續け十五時間廿分を要して、指揮官ラカル大陸へ着いてからは官民の歓迎のような大歓迎を受けつゝ去る一日祖国愛を表せた「アンゼロ・アイビンビ」號が聖市コントニア空港に安着した、飛行場を埋めた一万有余の群衆に絶大な歓迎を受けたボンヂルアルデ爾飛行士は喜びの満面

直ちに自動車で退場したが、出迎えていた幾多のイタリア人は與會の餘りに嬉しきに泣いていた者も多く見られた、人間愛に國境なし、天使號着陸の瞬間は實に國境、人種を超えた感激的場面であった。島人はアマーレ統領との会見を初め官民を舉げての歓迎に感泣しつゝ數日滞在後翌日再びウルグアイに向ける、人類愛に國境なしを空で示す「子供の天使號」と、今回の壯舉を敢行した兩島人に多幸あれ

氣合をこめて青少年ら

ア・マツシャード・驛劍道大会

南米大会へ

水の一世岡本君

農村に贈る明るい娛樂

名映画忽ち配給

大和興行社好スター

立派な青年會

農村に贈る明るい娛樂

大和興行社好スター

立派な青年會

農村に贈る明るい娛樂

立派な青年會

農村に贈る明るい娛樂

立派な青年會



心の育て親

老婆を裸く
死体は警察により直ちに屍
ノン・チャース街で七十三
才の伯人老婆はね飛びば
重人さん(音譯)の運轉す
カミニヨンが市内フェル
体安置所へ運ばれた

トバン市々外パンディランナス植民地の西田先生
「心の美し」青年男女を育てる、カザメントの仲
妹もします、よし少年少女の訓育には、涙ぐ
まし努力を拂ひます

日本舞踊第一回表會が來
る十二、十三の兩日です。
ファンシショ劇場で開され
る事となつた。さくら會が
世間は狭いようでも廣い、
情敵なく戦闘で砲火の評
にされ、現在の獨逸が一對
やら軽いものでない。

日本舞踊第一回表會が來
る十二、十三の兩日です。
ファンシショ劇場で開され
る事となつた。さくら會が
世間は狭いようでも廣い、
情敵なく戦闘で砲火の評
にされ、現在の獨逸が一對
やら軽いものでない。

森の石松

好評

期待される今後の作品

ニアナボリスの兩野球場
にて、日本舞踊第一回表會が來
る十二、十三の兩日です。
ファンシショ劇場で開され
る事となつた。さくら會が
世間は狭いようでも廣い、
情敵なく戦闘で砲火の評
にされ、現在の獨逸が一對
やら軽いものでない。

日本舞踊第一回表會が來
る十二、十三の兩日です。
ファンシショ劇場で開され
る事となつた。さくら會が
世間は狭いようでも廣い、
情敵なく戦闘で砲火の評
にされ、現在の獨逸が一對
やら軽いものでない。

日本舞踊第一回表會が來
る十二、十三の兩日です。
ファンシショ劇場で開され
る事となつた。さくら會が
世間は狭いようでも廣い、
情敵なく戦闘で砲火の評
にされ、現在の獨逸が一對
やら軽いものでない。

日本舞踊第一回表會が來
る十二、十三の兩日です。
ファンシショ劇場で開され
る事となつた。さくら會が
世間は狭いようでも廣い、
情敵なく戦闘で砲火の評
にされ、現在の獨逸が一對
やら軽いものでない。

中村純一郎様

二月十二日 晩

場所サン・フランシスコ劇場

主催杉本ふじ子

後援みどり会

池田演藝部

会員

司会

